

DOMINGO 15 DE ENERO DE 2017

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

FREIDENBERG PRESENTA LIBRO EN LA FCPS

La Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAQ fue sede de la presentación del libro “Sistemas de partidos en América Latina”, de la Dra. Flavia Freidenberg; dicha actividad fue organizada por esta casa de estudios y el INE. (PA, 8)

EXPONE GABY NIETO EN EL COLEGIO DE ABOGADOS

Por Redacción

El Colegio de Abogados Litigantes de Querétaro capítulo San Juan del Río llevó a cabo su primera sesión del año, participación de la doctora Gabriela Castillo Nieto, presidenta del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro, quien presentó la exposición El Constitucionalismo en Querétaro. La magistrada explicó que en el marco de la próxima celebración del centenario de la Constitución Mexicana de 1917, es importante su difusión, como parte de la formación cultural en materia jurídica, para conocer sus principios y su influencia en la vida de nuestro país. (PA, 3)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: SE SOLICITA OMBUDSMAN

Por Patricia López

La Junta de Coordinación Política de la Legislatura Local emitió la convocatoria para elegir al presidente de la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro, para el periodo comprendido del 12 de febrero del 2017 al 11 de febrero de 2022, tras rechazar la ratificación de Miguel Nava Alvarado en este cargo. La convocatoria se encuentra disponible en la página oficial de la Legislatura, con lo que inicia oficialmente el periodo de registro de quienes aspiren a ocupar este cargo. (DQ, principal)

PA: FRACCIONADORES DICTAN POLÍTICAS

Por Sergio Arturo Venegas Alarcón

Al pronunciarse en contra de disminuir las sanciones para los desarrolladores que desmontaron en Peña Colorada, la ambientalista América Vizcaíno denunció que son los inversionistas los que están determinando cómo y hacia dónde crece la mancha urbana en Querétaro. Por ello, consideró urgente promover una cultura ambiental que modifique la forma en la que la depredación ambiental se transforme en un desarrollo amable y solidario. (PA, principal)

EUQ: VAN CONTRA CENTROS DE ADICCIONES IRREGULARES

Por Paulina Rosales

En febrero de 2016, la colonia Azucena, Querétaro fue escenario de la detención de siete personas. La detención a cargo de las autoridades, debía esclarecer la muerte de un joven de 25 años, ocurrida en un anexo. (...) De acuerdo con Guillermo Tamborrel Suárez, Coordinador del CECA, existen alrededor de 90 centros en todo el estado y se encuentran regularizando alrededor de 50. (EUQ, principal)

DOMINGO 15 DE ENERO DE 2017

AM: CONTRASTAN CÁMARAS EXPECTATIVAS DE ALZAS

Por Norma Ayala

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) en Querétaro, Gerardo de la Garza Pedraza, señaló que, aun cuando hay incertidumbre en el sector por el impacto económico a nivel nacional, no se ha generado un incremento en el precio de los productos. Refirió que, a nivel nacional, sí se ha generado un incremento superior incluso a 20 por ciento; sin embargo, es un promedio a nivel nacional, ya que de manera particular en el estado no se ha generado este incremento. (AM, principal)

N: PELEAN HINCHAS

Por Noticias

Dos hombres terminaron atropellados anoche tras protagonizar una riña en el estacionamiento de una gasolinera en el Libramiento Surponiente. La disputa ocurrió entre aficionados del equipo de futbol Morelia y otros sujetos, en el kilómetro 16, frente al fracc. La Vida, Corregidora. (N, principal)

PODER EJECUTIVO

REALIZARÁN CONGRESO ESTUDIANTIL DE JUSTICIA ACUSATORIA

El 26 y 27 de enero se realizará el Congreso Estudiantil de Justicia Acusatoria “Modelo de Operación Cosmos, Querétaro”, con el propósito de que la sociedad en general conozca dicho modelo y sus resultados a ocho meses de su puesta en marcha, anunció el secretario de Gobierno, Juan Martín Granados Torres. (EUQ 6, N 3)

PODER LEGISLATIVO

PIDE DIP. MEJÍA ANALIZAR PROPUESTA DEL GOBERNADOR

La propuesta que el gobernador externó para apoyar a los concesionarios del transporte público en la entidad y que consisten en la devolución del impuesto especial sobre la producción de servicios (IEPS), debe analizarse para conocer las reacciones que se pueden generar. Así lo sentenció la diputada Norma Mejía Lira, presidenta de la Comisión de Hacienda en la LVIII Legislatura local, quién destacó que la principal consideración que se debe tomar en cuenta es que los impuestos que se pagan en cualquier entidad federativa generan una aportación al Gobierno Federal, por lo que cualquier modificación en su esquema de cobro provoca que se deban hacer ajustes en algún otro rubro. (AM, 2)

PEDIRÁN SINDICATOS ALZA DE SALARIOS DE AL MENOS 7%

Por Tina Hernández

En la revisión contractual de cada año, los sindicatos agremiados a la CTM solicitarán como mínimo un aumento anual al salario de siete por ciento, en algunas empresas la solicitud será superior, de acuerdo a sus posibilidades financieras. El diputado de la CTM, Jesús Llamas Contreras, dio a conocer que la revisión de los contratos colectivos se concretará durante enero, febrero, marzo y abril de este año. (N, 4)

DOMINGO 15 DE ENERO DE 2017

MUNICIPIOS

ENTREGA ALCALDE LECHE SUBSIDIADA A 3 MIL 500 PERSONAS DE SAN JUAN DEL RÍO

Como parte del convenio entre el Gobierno Municipal, el Poder Ejecutivo Estatal y la Congregación Mariana Trinitaria, el Presidente Municipal de San Juan del Río, Guillermo Vega Guerrero, entregó 72 mil litros de leche subsidiada a más de 3 mil 500 personas de 50 localidades. (EUQ 5, AM 1)

LIMITAN HUIMILPAN Y COLÓN USO DE VEHÍCULOS OFICIALES

Celia Durán Terrazas y Alejandro Ochoa Valencia, alcaldes de los municipios de Huimilpan y Colón, respectivamente, dieron a conocer que en sus respectivos gobiernos limitarán el uso de vehículos oficiales para disminuir el gasto en gasolina, aunque también coincidieron en que las medidas de austeridad que prevén no contempla la disminución de sus sueldos. (EUQ, 6)

PROFEPA CLAUSURA PREDIO EN QUERÉTARO POR REMOCIÓN DE VEGETACIÓN

En el municipio de Corregidora inspectores de la Profepa clausuraron un predio en donde se realizaban obras para abrir una brecha de acceso sin las autorizaciones de las autoridades ambientales. (AM 8, EUQ 6, PA 5)

INFORMACIÓN GENERAL

TORTILLA SE VENDE HASTA \$16.50; SUPERA EL TOPE

Por Eduardo Hernández

En las tortillerías de Querétaro el kilogramo de la tortilla se vende desde los nueve pesos hasta los 16 pesos con 50 centavos; arriba de lo establecido por la propia Federación de la Masa y la Tortilla en el Estado, que en días recientes daría a conocer que buscan mantener el precio de 16 pesos. (DQ, 1)

REPORTA CANACINTRA LOCAL CRECIMIENTO DEL 17% EN GENERACIÓN DE EMPLEOS

Por Tina Hernández

La industria de la transformación en Querétaro creció en 2016 al 17% en generación de empleos, dio a conocer el presidente de Canacindra, Esaú Magallanes Alonso, quien precisó que este órgano empresarial se encuentra en la construcción de la expectativa de crecimiento para 2017. (N, 1 y 2)

SE ENFRENTAN PORRAS

El encuentro deportivo entre Gallos Blancos de Querétaro y Monarcas de Morelia dejó siete detenidos y varios lesionados, entre ellos un hombre grave que fue arrollado por un aficionado que literalmente le echo el auto encima con la intención de dañarlo; policías estatales y federales intervinieron para detener a los agresores. Dos de los siete detenidos fueron remitidos a la Fiscalía, en tanto que los otros cinco fueron a parar al Juzgado Cívico. (DQ 10, N 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Las Fuerzas Armadas preparan muestra. Nos comentan que en el marco del centenario de nuestra Constitución política que nació el 5 de febrero de 1917 en el Teatro de la República de la ciudad de Querétaro, el gobierno estatal y el Ejército de México organizan la exposición denominada "Fuerzas Armadas... Pasión por servir a

DOMINGO 15 DE ENERO DE 2017

México”, que se exhibirá desde el 4 de febrero al 5 de marzo en el Centro de Congreso de Querétaro. Por cierto, nos dicen que la muestra será transportada en vehículos militares, que serán recibidos por una banda de guerra y motociclistas Harley, a quienes se les entregará en reconocimiento una placa. El engrudo de Anaya. Complicadísimo se le puso a Ricardo Anaya el proceso de selección del candidato del PAN al gobierno de Coahuila. Nos cuentan que el reclamo de uno de los aspirantes, el senador con licencia Luis Fernando Salazar, sobre que el dirigente nacional panista quiere imponer al compadre de Felipe Calderón, don Guillermo Anaya, provocó una inmediata andada de descalificaciones del CEN y del “resto” de los precandidatos. Pero falta ver qué van a decir cinco de los gobernadores panistas que apoyan a don Luis Fernando y que fueron sus compañeros en el Senado: FDS de Querétaro, Martín Orozco de Aguascalientes, Javier Corral de Chihuahua, José Rosas Aispuro de Durango y Francisco García Cabeza de Vaca de Tamaulipas. Nos adelantan que los mandatarios están observando el avance del proceso para hacer un pronunciamiento. Todo indica que a don Ricardo se le hizo bolas el engrudo. (EUQ, 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
LAP: LA PRENSA		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL